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こんにちは！堀尾です！ 
日本一になった北海道日本ハムファイターズは 
勢いで強いわけではないんです！ 
仕組みで強いんです！ 
私はファイターズのトレーナー 
福島トレーナーにお会いした時に質問して 
『監督が変わってもなぜファイターズが強いのか』と 
いう疑問への教えていただいた1つの答えはファイターズの 
BOS（ベースボールオペレーションシステム） 
だと思っていてトレーナーがどの選手に入っても、 
その選手のケガやコンディショニングの状態が 
わかるように情報共有されているそうです！ 
怪我の予防、早期復帰に 
絶対必須条件だと私は思っています！ 
当院もあなたをスタッフ全員で 
痛みや悩みの先の幸せまで 
一緒に寄りそえるような組織作りを目指します！ 
あなたもこんなコンセプトの 
当院へ体を任せてみませんか？^o^

お任せください ！　　頭痛、めまいで 
お困りのあなた施術歴24年の信頼の 

実績とプロスポーツ選手も推薦する確か
な施術であなたの辛い症状を改善します 

実はメダリストのおかげなんです 
実は栗山監督も飲んでいるんです〜^o^

CS、日本シリーズと札幌ドームで日ハムベンチで栗山監督が 
どアップで写って飲んでいた飲み物見ていましたか？ 
当院でも扱っているメダリストなんですよ〜〜^o^ 
当院に来ているコンサドーレ札幌の選手だけでなく栗山監督も〜 
メダリストとは水に溶かす飲み物です！ 
実をいうと当院の治療の1/3くらいはメダリストのおかげで治っていると 
私は思っているんです！もちろん私も１７年前から飲んでます〜

詳しくはこちらの 
藤井純一前社長の 
本へ〜

【ファイターズの強さの秘密〜】



�

札幌市白石区南郷通１３丁目南１－２０ 
まずはほりお鍼灸接骨院→でHP検索 
問い合せは ０１１－８６６－８２５５まで 
「通信をみて電話したのですが」と 

お伝えください

★原因不明の腰痛が劇的に解放されてます。

■平日 
10：00～13：00予約制 
15：30～20：00予約優先 
■土曜 
10：00～15：00予約優先 
定休日　日祝日

のお店

朝目覚めたら腰やお尻に痛みが出て起き上がるのも激痛を我慢しながら
起きて、一歩歩くのも激痛が走るほどだったので整形外科に行って見ても
らいましたが、原因不明の腰痛としか診断されず痛み止めの薬と湿布を
渡されて経過観察と成りました。このままではいつになったら回復するの
かも分からないまま毎日を過ごしてましたが、初回の施術の時に今の自
分の状態を問診してから施術に入って貰ったので緊張や不安も無く施術
を受ける事が出来ました、皆さん明るく優しく親身になって接してくれるの
で大変有り難いです。

今回の連休で 
恵庭のえこりん村に 
初めて行ってきました！ 
前回のブログ同様、 
動物が好きなので 
とても癒されました！ 
今回はやぎさんとの写真です！ 
心を通じ合わせればちゃんと 
懐いてくれるんだなと 
思いました(^^) 

皆さんも動物達に会ってみると 
とても癒されると思いますので 
一度訪れてみて下さい(^^) 
　　→成田航

今月のスタッフ体育の日編

最近 
東札幌にできたと話題の 
「コメダ珈琲店」さんに行っ
てきました！ 
北海道初上陸らしく、 
なかなかの行列ができ
てましたw 
ランチに行って、みそかつ
サンドとコーヒーを頂いた
んですが、絶品でした
(*´-`) 
みなさんも是非一度、足
を運んでみては 
いかがですか？？(^-^) 
↑野村渉

自分の施術内容は美骨整体とドローインとストレッチを教えてもらい終わりました、初回の施術を終えて自分
の体が軽くなったのを実感しながら帰路に着く事が出来ました。帰ってから教えて貰ったストレッチをするとス
ジが伸びて痛くならない程度に回数を重ねる度に今までは痛くて出来なかった動きが徐々に痛み無く動けるよ
うになって身体が少しずつでも改善してきたのを実感しました。 
初回の施術から6回の施術で劇的に身体が痛みから解放されてます。

今回の連休は 
幼馴染みが久しぶりに 
北海道に帰省していたので 
「なかむらラーメン」さんへ 
テールラーメンを頂きました！ 
お肉を食べ終わると 
背骨が姿を現します(^^) 
骨ってこんなに複雑な形なんで
す。 
少しズレるだけでも 
体に負担かかりそうじゃないで
すか？ 
猫背は極力控えましょう！(^^) 
神経の通り道を確認して 
骨格を3Dでイメージ出来ました！ 
より質の良い治療を皆様に 
提供出来そうです！ 
←堤慎司

⬅【今月の堀尾アーチです【Horio arch】2016/7/15生まれ生後８９日目】 


